

Neubau Kleinkinderbetreuung Rankweil Markt öffentlicher Bau



Tragswerksplanung

Betonbau
Stahlbau
Holzbau

Mit dem neuen Kinderhaus im Zentrum von Rankweil entsteht ein Ort, der Kindern viel Raum zum Spielen, Entdecken und Lernen bietet. Das Gebäude umfasst zwei bis drei oberirdische Geschosse in Holzbauweise, ergänzt durch zentrale Erschließungskerne und eine Unterkellerung aus Stahlbeton.

Begrünte Flachdächer schaffen zusätzliche Spielflächen, die markante Holzterrasse mit Stahlabhängung prägt das architektonische Erscheinungsbild. Der kompakte Grundriss ermöglicht differenzierte Außenbereiche und helle, freundliche Innenräume.

Unsere Tragwerksplanung verbindet Massivbau und Holzelemente zu einer nachhaltigen Konstruktion, die sowohl ein gesundes Raumklima als auch eine harmonische Einbindung ins Ortsbild gewährleistet.

Bauherrin: Marktgemeinde Rankweil
Auftraggeber: Marktgemeinde Rankweil
Architektur: Christian Schmölz, Sulz
Objektstandort: Rankweil, AT
Ausführungszeitraum: 2023 - 2024



Fotos: Christian Schmölz

